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Engenharia de Produção da 

Universidade Federal Fluminense 

realizada em 24/10/22. 

 

Em reunião ordinária realizada aos vinte e quatro dias dias do mês de outubro de dois mil e 

vinte dois (24/10/2022), remotamente através da Plataforma JISTSI (de acesso livre e que 

tem o código aberto), presidida pelo Coordenador, o docente  Carlos Francisco Simões 

Gomes e com a participação e presença dos docentes: Gilson Brito Alves Lima, Lídia Angulo 

Meza, , Ricardo Bordeaux Rego,  Annibal José Roris Rodriguez Scavarda do Carmo, Ruben 

Huamanchumo Gutierrez, ,  Lidia Angulo Meza, Marcos Costa Roboredo, Robisom 

Damasceno Calado, Rodrigo Arcuri Marques Pereira, Osvaldo Luiz Gonçalves Quelhas, 

Priscilla Cristina Cabral Ribeiro, Helder Gomes Costa, Diogo Ferreira de Lima Silva além do 

representante discente Mozart Caetano Heymann e Professora convidada Denise Alvarez. Os 

docentes: Eduardo Uchoa Barboza, Elaine Aparecida Araujo, tiveram suas ausências 

justificadas. Docentes ausentes sem justificativa: Marcos Santos, Renata Raposo Del-Vechio, 

Fernando Toledo Ferraz, Níssia Carvalho Rosa Bergiante, Artur Alves Pessoa, Pauli Adriano 

de Almada Garcia Alessandro Jatobá, José Rodrigues de Farias Filho, Valdecy Pereira. 

Dando início a reunião, o Sr.  Coordenador coloca em votação aprovação da ata do colegiado 

de 15 de setembro de 2022. Aprovada. Continuando, o Sr. Coordenador Carlos Francisco 

Simões Gomes, que recentemente participou do ENEGEP, mostrou preocupação diante a 

uma palestra que neste simpósio foi apresentada em relação a avaliação da Capes no 

quadriênio passado, onde foi levada a questão das publicações necessárias com SCOPUS 

para obtenção de uma boa nota na avaliação, são necessárias que cada aluno tenha pelo 

menos 1 publicações juntamente com os professores, que no mínimo devam ter 4 publicações 

de qualidade sendo uma de cada aluno sob sua orientação. No quadriênio passado 50% dos 

Programas completaram 4 artigos com Qualis A1 com alunos; salientando que a produção 

tecnológica, foi introduzida, pois houve saturação em produção acadêmica. O Sr. 

Coordenador chama a atenção dos docentes e membros do Colegiado da importância da 

Resolução 2 de 2016 que obriga o aluno antes de apresentar o seu trabalho final, esteja com 

sua publicação no JCR. O Sr. Coordenador apresenta aos membros modificações para o 

edital de mestrado para o 1/2023, onde serão oferecidas em cada linha de pesquisa 01 vagas 

(uma) para candidatos portadores de deficiência, abrindo também discussões para aqueles 

membros do colegiado, que porventura tenham alguma sugestão para incluí-la no edital. A 

seguir, o Sr. Coordenador diz precisar de mais um membro para participar da Comissão de 

Bolsas e a Professora Priscilla se habilita para compor, assim ela fica composta pelo 

Professor Carlos Francisco Simões Gomes, Professora Elaine Aparecida Araujo e Professora 

Priscilla Cristina Cabral Ribeiro. Dando prosseguimento, a professora Denise Alvarez que é 

orientadora da tese do aluno RICARDO NUNES ADAMS, defende que o Professor 

MARCELO GONÇALVES FIGUEIREDO participe como coorientação. Aprovado. 

ASUNTOS GERAIS: O Coordenador observou que neste ENEGEP houve uma participação 

expressiva da comunidade acadêmica da UFF, e que no Simpósio foi levantado que a procura 

dos discente pelos Programas de Pós-Graduação caiu acentuadamente e incentiva que os 

docentes possam estar garimpando alunos para compor o quadro discente de nosso Programa. 

O Professor Robinson Damasceno Calado anuncia que haverá uma visita a UFF de uma 

Ilustre Professora da Universidade de Coimbra (Portugal) no dia 26/10/2022, e convida aos 

docentes que participem da palestra que a mesma coordenará. Com muito orgulho foi citado 

o Prêmio Itaipu ABREPO a tese de doutorado do aluno Rodrigo Goyannes Gusmão Caiado. 

Nada mais havendo a tratar, o Sr. Coordenador, Prof. Carlos Francisco Simões Gomes, 

encerrou a Reunião e eu, Hermilcinéa Alves da Silva, lavrei a presente ata, que vai por mim 

assinada juntamente com Sr. Coordenador. 
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Niterói, 24 de outubro de 2022. 

 

 

   

  

               Hermilcinéa Alves da Silva                         Carlos Francisco Simões Gomes 

Assistente de Administração                 Coordenador 

 

 


